

ABSTRAK

Wiwik Eka Pratiwi. 2017. Pengaruh Media Gambar Terhadap Hasil Belajar IPA Konsep Mahluk Hidup dan Lingkungannya Pada Siswa Kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa. Skripsi, Dibimbing oleh Syarifuddin Kune dan Khaeruddin. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD). Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian adalah penelitian eksperimen pre-Experimental one group pretest-posttest untuk mengetahui Pengaruh Media Gambar terhadap hasil belajar IPA Konsep Mahluk Hidup dan Lingkungannya SD Inpres Ana' Gowa. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah mengetahui pengaruh penggunaan Media Gambar dengan serta variabel terikatnya adalah hasil belajar IPA konsep Mahluk Hidup dan Lingkungannya pada Siswa kelas IV SD Inpres Ana' Gowa". Populasi penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Inpres Ana' Gowa yang berjumlah 23 orang, laki-laki sebanyak 16 orang dan perempuan sebanyak 7 orang. Penelitian dilaksanakan selama 3 kali pertemuan. Dengan menggunakan media gambar proses belajar mengajar dikelas lebih baik dan aktivitas siswa meningkat. Siswa kelihatan bersemangat dan senang mengikuti proses belajar mengajar dikelas, sehingga hal ini berpengaruh juga terhadap peningkatan hasil belajar siswa untuk mata pelajaran IPA. Berdasarkan hasil *pre-test*, nilai rata-rata hasil belajar siswa yaitu 55,23, dan 17% sangat rendah, rendah 4%, sedang 26%, tinggi 35% dan sangat tinggi berada pada presentase 17%. Melihat dari hasil presentase yang ada dapat dikatakan bahwa hasil belajar siswa sebelum digunakannya Media gambar tergolong rendah. Selanjutnya nilai rata-rata *post-test* adalah 75,22. Jadi hasil belajar setelah digunakannya lebih baik dengan sebelum digunakannya Media gambar. Selain itu presentasi kategori hasil belajar siswa juga meningkat yakni sangat tinggi yaitu 39% tinggi 39%, sedang 4%, rendah 4% dan sangat rendah berada pada presentase 13%.

Kata kunci: Media Gambar, Hasil Belajar Siswa.